

Herbert Arlt

# Homepage Herbert Arlt: 2015- 2018

2018

Mit der Dokumentation wird versucht, mit Stand vom Jänner 2019 die interaktive Präsentation der öffentlichen Tätigkeit von Herbert Arlt seit 1973 im Rahmen seiner Homepage in neuer Weise zugänglich zu machen. Enthalten sind auf der DVD wissenschaftliche bzw. redaktionelle Artikel, Tageskommentare, Gedichte, Bibliographien, Informationen, ein öffentlicher Arbeitsplan. Erst im Ansatz wurden Bilder, Fotos, Filme öffentlich gemacht. Arlt, geboren 1958 in Bregenz, versteht sich in diesem Zusammenhang als Subjekt in der Globalisierung, als Koordinator weltweiter Netzwerke. Die erste gedruckte Publikation wurde 1973 präsentiert. Homepages gibt er seit 1996 heraus. Texte von ihm wurden in über 40 Sprachen übersetzt. Er arbeitete für die UNESCO, die EU, das Europäische Parlament, verschiedene Regierungen, Länder, Gemeinden. Zu seinen wissenschaftlichen Arbeiten zählen seit den 1970er Jahren Texte zu Technologieentwicklungen (automatisierte Sprachübersetzungen, offene Suchmaschinen, Quantencomputer, Quantenprozessoren). Erstmals wird die Homepage, die speziell für diese Publikation vorbereitet wurde, nun auf DVD dokumentiert. Mit dieser Broschüre wird zur Dokumentation eingeleitet. Verstanden wird diese Broschüre mit DVD auch als ein Beitrag, dem Vergessen im Zeitalter des Internets entgegenzuwirken, dessen Technologieentwicklungen auch mit einer Vernichtung von Erinnerungsfähigkeiten einhergehen.

Versuch einer  
Zusammenschau

